

DAB - AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET
N° 217/AAMI/MINSANTE/CIPM/2025 DU 23 JUIN 2025

**POUR LA PRESELECTION DES FOURNISSEURS DES MEDICAMENTS ET TESTS AU
MINISTÈRE DE LA SANTE PUBLIQUE DANS LE CADRE DE L'EXECUTION DU PLAN
D'ACTION DE LA COOPERATION CAMEROUN-UNITAID « INITIATIVE FIAM »**

1. CONTEXTE :

Dans le cadre de l'exécution du plan d'action de la coopération Cameroun-Unitaid « initiative FIAM », il est envisagé l'acquisition des médicaments et tests destinés aux formations sanitaires dans l'ensemble du territoire national. A cet effet, dans l'optique de veiller aux règles de bonne gouvernance et de transparence dans le choix des prestataires et compte tenu de la spécificité de ce type de fourniture, le Ministre de la Santé Publique lance un Avis d'Appel à Manifestation d'Intérêt (AAMI).

Le but de cet Avis d'Appel à Manifestation d'Intérêt est de pré-qualifier les entreprises en vue de la mise en place d'un fichier de fournisseurs des médicaments et tests au Ministère de la Santé Publique dans le cadre de l'exécution du plan d'action de la coopération Cameroun-Unitaid « initiative FIAM » pour l'année 2025.

2. OBJET :

Le présent Avis à Manifestation d'Intérêt a pour objet la présélection des fournisseurs des médicaments et tests au Ministère de la Santé Publique dans le cadre de l'exécution du plan d'action de la coopération Cameroun-Unitaid « initiative FIAM ».

3. SOURCE DE FINANCEMENT

Les fournitures à l'issue du présent Appel à Manifestation d'Intérêt, seront financées par le Budget de la Coopération Cameroun-Unitaid « initiative FIAM ».

4. PARTICIPATION ET ORIGINE

Le présent AMI est ouvert aux entreprises camerounaises spécialisées disposant d'un agrément de distribution des produits pharmaceutique ou du matériel médical et ayant une expérience dans le domaine de la fourniture desdits médicaments.

5. DOSSIER DE CANDIDATURE

Les candidats devront fournir les pièces ci-après, présentées en deux parties, rédigées en français ou en anglais, produits en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, contenues dans une enveloppe fermée et scellée, ne comportant ni cachet, ni indication sur l'identité du soumissionnaire.

La première enveloppe dite « Enveloppe A » portera la mention « Pièces Administratives »

Elle sera cachetée et comportera les pièces suivantes :

N° d'Ordre	Les candidats doivent fournir les pièces suivantes datant de moins de trois (03) mois :
A1	Une lettre de manifestation d'intérêt dument timbrée, datée et signée par le représentant légal du candidat ;

A2	Une lettre précisant que le candidat a l'intention de soumissionner aux Consultations Restreintes s'il est présélectionné ;
A3	L'original de l'attestation de non-faillite établie par le Tribunal de Première Instance en cours de validité ;
A4	L'original de l'attestation de non exclusion des marchés publics délivrée par l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;
A5	L'Accord de Groupement, le cas échéant ;
A6	Une photocopie de l'Attestation d'Immatriculation timbrée;
A7	Une photocopie du registre de commerce ;
A8	Une photocopie de l'attestation de localisation et du plan de localisation ;
A9	L'original de l'attestation de soumission délivrée par la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale (CNPS).
A10	L'attestation de conformité fiscale
A11	L'attestation de non-redevance

La deuxième enveloppe dite « **Enveloppe B** » portera la mention « **Offre Technique** ». Elle contiendra tous les documents relatifs à la compétence et aux références générales des soumissionnaires placés dans l'ordre indiqué dans le tableau suivant :

N° d'Ordre	Documents de méthodologie :
B1	<p>Les références pour les prestations similaires. Le candidat présentera ses références tout en précisant la liste de ses domaines de spécialisation et de son expérience pour les prestations prévues dans le présent Appel. Pour être validée, chaque référence en prestation de même nature et de même importance devra être justifiée par les éléments suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Le nom du Maitre d'Ouvrage ; • Les copies de l'extrait des contrats signés ; • Le lieu d'exécution du projet ; • La copie du Procès-Verbal de réception ou Certificat de bonne exécution délivrée par le Maitre d'Ouvrage ou ses services ou l'Attestation de main levée de la caution de bonne fin.
B2	<p>Une proposition technique sous forme de prospectus, fiches techniques ou notice des médicaments ou tests doit être fourni. Cette proposition technique devra être assorti d'un descriptif qui ressort les domaines de spécialisation du candidat, les noms de médicaments et pays d'origines des médicaments proposés.</p> <p><i>Domaines de spécialisations : Hépatite, VIH, Tuberculose, Paludisme.</i></p>
B3	<p>L'agrément de distribution des dispositifs médicaux ou des produits pharmaceutiques délivré par le Ministère de la Santé Publique</p>
B4	<p>Personnel clé :</p> <p>L'Entreprise doit disposer d'une liste de personnel à mobiliser dans le cadre des services comme suit :</p> <ul style="list-style-type: none"> -(01) Un Pharmacien (Bac+6) possédant une expérience avérée dans la fourniture des médicaments – trois (03) au moins ; -(01) Un Ingénieur Biomédical (Bac +3), possédant une expérience avérée dans la fourniture des dispositifs médicaux – cinq (05) au moins. <p>L'Entreprise devra joindre :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Des CV signés de son personnel datant de moins de trois mois ; • De copies certifiées conformes du diplôme le plus élevé de chaque personnel proposé ; • Les déclarations sur l'honneur de la disponibilité des membres de l'équipe technique. <p>NB : toutes les pièces citées devront être conformes ; signées et datées de moins de</p>

N° d'Ordre	Documents de méthodologie :
	<i>trois mois (en cours de validité).</i>
B5	L'attestation de capacité financière délivrée par une banque agréée d'au moins 50 000 000 Fcfa
B6	Matériels, moyens logistiques et techniques dont dispose le candidat pour la mise en œuvre de la fourniture des médicaments

NB : Toute fausse déclaration entraînera le rejet de la candidature.

6. CRITERES D'EVALUATION DES DOSSIERS :

Le dossier technique sera évalué suivant les critères ci-après :

a. Critères éliminatoires

- 1-Dossier Administratif ou Technique incomplet et/ou non conforme ;
- 2-Fausse déclaration ou document falsifié ;
- 3-Note Technique inférieure à quatre-vingt (80) points sur cent (100).

b. Critères de Notation de dossier

N°	CRITERES D'EVALUATION	REPARTITION	POINT	
			NOMBRE	SOUS-TOTAL
01	Présentation du dossier	Sommaire Général	1	03
		Sommaire de chaque partie	0,5	
		Pièces classées dans l'ordre du sommaire	0,5	
		Libellés	1	
02	Note sur la proposition technique du candidat	Prospectus, fiches techniques ou notice	10	30
		Descriptif des domaines de spécialisation, noms de produits et pays d'origine	05	
		Note sur la qualité des médicaments proposés	15	
03	Références antérieures de l'Entreprise	Expériences générales dans le domaine (Nombre de prestations réalisées. 1 point/contrat) Photocopie 1ere page et dernière page du contrat.	05	05
04	Compétences et capacités du personnel clé de l'Entreprise	CV du personnel signés et datés	5	20
		Diplômes ou attestations certifiés conformes	10	
		Déclarations sur l'honneur de la disponibilité des membres de l'équipe technique.	5	
05	Moyen Logistique et Techniques de l'Entreprise	Véhicules	05	07
		Matériel de bureau	2	
06	Capacité financière	L'attestation de capacité financière délivrée par une banque agréée d'au moins 50 000 000 Fcfa	20	20
07	Agrement de distribution	Agrément de distribution des dispositifs médicaux délivré par le Ministère de la Santé Publique à jour	15	15
			TOTAL	100

Seuls les candidats qui ont totalisé, à l'issue de l'évaluation, une note technique au moins égale à quatre-vingt (80) points sur cent (100) seront retenus.

- La non production de l'une ou des informations entraînera la note zéro (0) ;
- Toute fausse déclaration entraînera le rejet de l'offre du candidat.

A l'issue de la présente manifestation d'intérêt, il sera établi un fichier de fournisseurs des dispositifs médicaux au Ministère de la Santé Publique.

7. ACOUISTION DES DOCUMENTS :

Les Entreprises pré-qualifiés seront invitées individuellement à soumissionner pour les prestations faisant l'objet de la fourniture des médicaments et tests au Ministère de la Santé Publique. Les informations complémentaires, dès publication du présent avis, seront disponibles au Secrétariat de la Division des Etudes et des Projets sis au second étage de l'immeuble de la Santé du Ministère de la Santé Publique situé à proximité de la Croix Rouge à Yaoundé.

8. DATE ET LIEU DE DEPOT DES CANDIDATURES :

Les dossiers de candidatures rédigées en français ou en anglais, doivent être remis en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, sous plis fermé au Secrétariat de la Division des Etudes et des Projets sis au second étage de l'immeuble de la Santé du Ministère de la Santé Publique situé à proximité de la Croix Rouge à Yaoundé au plus tard le 24/07/2025 à 13 heures, heure locale. Passé ce délai, aucune offre ne peut être acceptée, modifiée ou retirée. Chaque offre constituée portera la mention :

“ AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET
N° DM3-101/ AAMI/MINSANTE/CIPM/2025 DU 23 JUIN 2025
POUR LA PRESELECTION DES FOURNISSEURS DES MEDICAMENTS ET TESTS AU
MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE DANS LE CADRE DE L'EXECUTION DU PLAN
D'ACTION DE LA COOPERATION CAMEROUN-UNITAID « INITIATIVE FIAM »
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

9. OUVERTURE DES PLIS :

L'ouverture des plis aura lieu le 24/07/2025 à 14h, heure locale, dans la salle de réunion de la Division des Etudes et des Projets sis au second étage de l'immeuble de la Santé du Ministère de la Santé Publique situé à proximité de la Croix Rouge.

10. PUBLICATION DES RESULTATS :

Seuls les Entreprises dont les offres comportent toutes les pièces administratives citées et ayant obtenu une note technique de quatre-vingt (80) points sur cent (100) au moins seront pré-qualifiés.

11. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES :

Les renseignements complémentaires sur le présent Avis d'Appel à Manifestation d'Intérêt peuvent être obtenus au Secrétariat de la Division des Etudes et des Projets sis au second étage de l'immeuble de la Santé du Ministère de la Santé Publique situé à proximité de la Croix Rouge à Yaoundé aux heures ouvrables. Tél/Fax : 222 23 75 78.

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP (pour publication)
- SOPECAM (pour publication)
- Chronos / Archives

Fait à Yaoundé, le _____



Manoouda Malachia

158

NOTICE OF CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

N° TAAMI/MINSANTE/CIPM/2025 OF 23 JUIN 2025
FOR THE PRESELECTION OF SUPPLIERS OF MEDICINES AND TESTS TO THE
MINISTRY OF PUBLIC HEALTH AS PART OF THE IMPLEMENTATION OF THE
CAMEROON-UNITAID COOPERATION ACTION PLAN "FIAM INITIATIVE".

1. PURPOSE OF THE TENDER:

As part of the implementation of the Cameroon-Unitaid cooperation action plan 'FIAM initiative', it is planned to purchase medicines and tests for health facilities throughout the country. To this end, with a view to ensuring the rules of good governance and transparency in the choice of service providers, and taking into account the specific nature of this type of supply, the Minister of Public Health is launching a Request for Expressions of Interest (RFI). The purpose of this Notice of Call for Expression of Interest is to pre-qualify companies with a view to setting up a file of suppliers of medicines and tests to the Ministry of Public Health as part of the implementation of the Cameroon-Unitaid cooperation action plan 'FIAM initiative' for the year 2025.

2. CONSISTENCY OF THE WORK:

The supplies resulting from this Call for Expression of Interest will be financed by the Cameroon-Unitaid 'FIAM initiative' Cooperation Budget.

3. FUNDING

The supplies resulting from this call for expressions of interest will be financed on the one hand by the State's common expenditure chapter and on the other hand by the Cameroon-Unitaid Cooperation Budget 'FIAM initiative'.

4. PARTICIPATION AND ORIGIN

This Call for Expressions of Interest is open to specialised Cameroonian companies with a licence to distribute pharmaceutical products or medical equipment and with experience in the supply of the said medicines.

5. APPLICATION FORM

Applicants shall provide the following documents, divided into two parts, drafted in French or English in seven (07) copies, including the original and six (6) copies marked as such, contained in a closed and sealed envelope. This envelope shall not have any seal or any indication of the bidder's identity.

The first envelope known as " Envelope A" shall be marked "Administrative Documents "

This envelope shall be sealed and shall be divided according to the following parts:

Order N°	Applicants shall provide the following documents with a validity of less than three (03) months:
A1	A letter of expression of interest duly stamped, dated and signed by the applicant's legal representative;

A2	A letter stating that the candidate intends to tender for the Restricted Consultations if he is preselected;
A3	The original of the valid certificate of non-bankruptcy issued by the Court of First Instance;
A4	The original of the certificate of non-exclusion from public contracts issued by the Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP);
A5	The Grouping Agreement, if applicable;
A6	A photocopy of the stamped Certificate of Registration;
A7	A photocopy of the trade register;
A8	A photocopy of the certificate of location and the location plan;
A9	The original submission certificate issued by the Caisse Nationale de Prévoyance Sociale (CNPS)
A10	Tax compliance certificate
A11	No-fee certificate

The second envelope entitled « **Envelope B** » shall be marked « **Technical Offer** ». This envelope shall contain all documents related to the competence and general references of the bidders. The said documents shall be listed in the order indicated in the following table:

Order N°	Methodological Papers:
B1	References for similar services. To be validated, each reference for services of the same nature and importance must be justified by the following elements <ul style="list-style-type: none"> - The name of the Project Owner; - Copies of reference documents (bills of lading, bill of loading, packing list, commercial invoices, etc.); - The place of performance of the service; - A copy of the Acceptance Report, Certificate of Performance, Delivery Note or any equivalent document issued by the Employer or its departments certifying that the service has been rendered.
B2	A technical proposal in the form of a prospectus, technical data sheet or package leaflet for the drugs or tests must be provided. This technical proposal must be accompanied by a description highlighting the applicant's areas of specialisation, the names of the drugs and the countries of origin of the drugs proposed. <i>Areas of specialisation: Hepatitis, HIV, Tuberculosis, Malaria.</i>
B3	Approval to distribute medical devices or pharmaceutical products issued by the Ministry of Public Health.
B4	Key personnel: The Company must have a list of personnel to be mobilised as part of the services as follows: <ul style="list-style-type: none"> - (01) A Pharmacist (Bac+6) with proven experience in the supply of medicines - at least three (03) ; - (01) A Biomedical Engineer (Bac +3), with proven experience in the supply of medical devices - at least five (05). The Company must attach : <ul style="list-style-type: none"> - Signed CVs of its staff dated less than three months ; - Certified copies of the highest diploma of each staff member proposed; - Declarations on honour of the availability of the members of the technical team. NB: All the above documents must be in conformity, signed and dated within the last three months (currently valid).
B5	Proof of financial capacity of at least 50,000,000 CFA francs, issued by an approved bank.
B6	Equipment, logistical and technical resources available to the applicant for the supply of medicines.

NB: Any false statement shall automatically disqualify the application.

6. **CRITERIA FOR THE EVALUATION OF FILES:**

The technical file shall be evaluated depending on the following criteria:

a. Preliminary criteria

- 1- Incomplete and/or non-compliant Administrative or Technical File ;
- 2- False statement or falsified document ;
- 3- Technical score less than eighty (80) out of one hundred (100) points.

b. Rating Criteria

N°	CRITERES D'EVALUATION	REPARTITION	POINT	
			NOMBRE	SOUS TOTALE
01	Presentation of the file	General Contents	1	03
		Summary of each part	0,5	
		Documents listed according to the contents order	0,5	
		Wordings	1	
02	Note on the candidate's technical proposal	Brochure, technical data sheet or package leaflet	10	30
		Description of areas of specialisation, product names and countries of origin	05	
		Note on the quality of the medicines offered	15	
03	Previous references of the Company	General experience in the field (Number of services provided. 1point/contract) Photocopy of 1st page and last page of contract.	05	05
04	Skills and capabilities of key company personnel	Staff CVs, signed and dated	5	20
		Certified diplomas or certificates	10	
		Declarations on honour of the availability of the members of the technical team.	5	
05	Logistical and technical resources	Vehicles	05	07
		Office equipment	2	
06	Financial capacity	Proof of financial capacity of at least 50,000,000 CFA francs issued by an approved bank.	20	20
07	Distribution approval	Up-to-date approval for the distribution of medical devices issued by the Ministry of Public Health	15	15
TOTAL				100

At the end of the evaluation, only candidates with a total technical note of at least **eighty (80) points out of one hundred (100)** will be selected.

- Failure to produce one or more information shall result in a zero (0) score;
- Any false statement shall lead to the rejection of the applicant's offer.

At the end of this expression of interest, a file of medical devices' suppliers shall be drawn up at the Ministry of Public Health.

7. **ACQUISITION OF DOCUMENTS:**

Pre-qualified companies will be invited individually to tender for the services involved in the supply of medical devices to the Ministry of Public Health. Further information, upon publication of this notice, will be available from the Secretariat of the Studies and Projects Division located on the second floor of the Ministry of Public Health building near the Red Cross in Yacundé.

8. DATE AND PLACE OF SUBMISSION OF APPLICATIONS:

Applications, written in French or English, must be submitted in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, in a sealed envelope to the Secretariat of the Studies and Projects Division located on the second floor of the Ministry of Public Health building near the Red Cross in Yaoundé no later than 1 p.m. local time on 24/07/2025. After this deadline, no tender may be accepted, modified or withdrawn. Each tender must be marked :

" NOTICE OF CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

N° _____ /AAMI/MINSANTE/CIPM/2025 OF _____

FOR THE PRESELECTION OF SUPPLIERS OF MEDICINES AND TESTS TO THE MINISTRY OF PUBLIC HEALTH AS PART OF THE IMPLEMENTATION OF THE CAMEROON-UNITAID COOPERATION ACTION PLAN "FIAM INITIATIVE".

TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION "

9. OPENING OF BIDS:

The bids will be opened on 24/07/2025 at 2pm local time in the meeting room of the Studies and Projects Division on the second floor of the Ministry of Public Health building near the Red Cross.

10. PUBLICATION OF THE RESULTS:

Only Companies whose bids include all the administrative documents mentioned above and have obtained a technical score of at least eighty (80) points out of one hundred (100) will be pre-qualified.

11. ADDITIONAL INFORMATION:

Further information on this Call for Expressions of Interest may be obtained from the Secretariat of the Studies and Projects Division on the second floor of the Ministry of Public Health building near the Red Cross in Yaoundé during working hours. Tel/Fax: 222 23 75 78.

Copies:

- MINMAP
- ARMP (for publication)
- SOPECAMI (for publication)
- Chronos/Archives

Yaoundé, on _____

The Minister of Public Health



B. Minsouma Malack

BS